

Trascendentales reuniones para el futuro del café

Londres, enero 22 (AP). Los principales países productores de café analizan la posibilidad de pedir a las naciones consumidoras que aprueben diversas medidas especiales destinadas a reducir los suministros del grano, cuando ambas partes se reúnan la semana próxima aquí en la sede de la Organización Internacional del Café (OIC), dijeron hoy sus dirigentes.

res latinoamericanos, que requirió no ser identificado, dijo que "nuestra estrategia será determinada por el rumbo que lleven los precios en los próximos días".

La OIC comenzará el lunes próximo una serie de reuniones que culminará el viernes con una sesión de su consejo ejecutivo de 16 naciones.

Funcionarios brasileños reunidos a principios de

—Pasa a la página 54—

Consejo ruso aprueba el tratado firmado con EU

Moscú, enero 22 (AP). El Consejo de Ministros aprobó el tratado soviético-norteamericano que elimina los cohetes nucleares de alcance medio y corto, y lo envió para su ratificación al Soviet Supremo, dijo TASS.

como una formalidad en el proceso de ratificación, en un despacho de dos frases que fue leído además en un programa informativo de la televisión.

El despacho de TASS no indicó cuando se im-

—Pasa a la página 13—

Jefe peronista demanda castigo para militares

Washington, enero 21 (UPI). El diputado José Luis Manzano, que encabeza una delegación oficial del Partido Justicialista, dijo hoy que "es de imperiosa necesidad que tanto los civiles como los militares que participaron del acto sedicioso encabezado por el teniente

coronel Aldo Rico sean castigados con todo el rigor de la ley, para desalentar futuras actitudes de esa naturaleza".

Manzano, jefe del bloque peronista en el Parlamento de Argentina, manifestó que su partido

—Pasa a la página 23—

Felipe González aboga por solución política en C.A.

Madrid, enero 22 (UPI). El presidente del gobierno español, Felipe González, reiteró hoy su respaldo a una solución política para el conflicto en Centroamérica, y elogió el papel de su país en la defensa de Occidente.

En un discurso de apertura del XXXI Congreso del Partido Socialista Obrero Español (PSOE), el gobernante español dijo que "siempre criticaremos cualquier ayuda que tenga como objeto mantener un clima de guerra en la región", en aparente referencia a la asistencia que Washington brinda a

—Pasa a la página 15—



ANTE CONGRESO. Madrid, enero 22 (AP-Cablefoto). El primer ministro de España y secretario del Partido Socialista, Felipe González, habla ante el XXXI Congreso de su partido.

Bankamerica de EU reporta pérdida de 955 millones de Dls.

San Francisco, enero 22 (UPI). Bankamerica Corp. informó hoy que sufrió una pérdida de 955 millones de dólares en 1987, en comparación con una pérdida de 518 millones de dólares en

—Pasa a la página 11—

Presunto intento de ataque en EU contra la duquesa de York

Nueva York, enero 22 (AP). Las autoridades detuvieron anoche a un hombre que presuntamente intentó atacar a la duquesa de York, Sarah Ferguson, con una bandera del Ejército Republicano Irlandés (ERI) frente a un hotel neoyorquino.

La duquesa al parecer resultó herida en el incidente, que ocurrió frente al Hotel Waldorf

—Pasa a la página 11—



FIRMAN ACUERDO. París, enero 22 (AP-cablefoto). El presidente francés Francois Mitterrand, izquierda, y el canciller alemán-occidental, Helmut Kohl, observan el acuerdo que ellos firmaron hoy, creando un Consejo de Defensa Conjunta. Se trata de una especie de pacto histórico, entre ambos países.

Kohl llega a Francia para firmar un histórico pacto

París, enero 22 (AP). El canciller alemán occidental Helmut Kohl llegó hoy a esta capital para celebrar el vigésimo quinto aniversario del

tratado de amistad franco-alemana, y para firmar un histórico pacto por el que se incremen-

—Pasa a la página 23—

Militar sandinista amenaza dar muerte a un empresario

Managua, enero 22 (AP). El vicepresidente del Consejo Superior de la Empresa Privada, Gilberto Cuadra, afirmó que el jefe de la Seguri-

dad del Estado, Lenin Cerna, amenazó de muerte a él y a su familia durante interrogatorios

—Pasa a la página 23—

Simpatizantes sandinistas atacan sede de opositores

Managua, enero 22 (UPI). Simpatizantes del gobierno sandinista arrojaron hoy piedras y botellas a la sede de un grupo de oposición, interrumpiendo una reunión

política e hiriendo levemente a tres personas. El incidente, que duró media hora y que interrumpió una manifestación

—Pasa a la página 13—

Vicepresidentes CA comienzan reunión

Guatemala, enero 22 (DPA). Los vicepresidentes centroamericanos Roberto Carpio Nicolle (Guatemala), Rodolfo Castillo Claramount (El Salvador), Alfredo Fortín Inestrozza (Honduras), Sergio Ramirez Mercado (Nicaragua) y Jorge Manuel Dengo (Costa Rica), encabezando las delegaciones de sus respectivos países, iniciaron hoy en la capital guatemalteca un análisis de dos días para adoptar un planteamiento conjunto que presentarán en la reunión Comunidad Económica Europea-Centroamérica,

que se efectuará en Hamburgo, Alemania Federal, los días 28 y 29 de febrero próximo.

También participan los cancilleres centroamericanos, los ministros responsables de la integración en el Itsmo, los de Planificación, así como de Marco Antonio Villamar, secretario general de la Secretaría de Integración Económica Centroamericana (SIECA) en cuya sede se realiza el evento, y de representantes del programa de las Naciones Unidas para el

—Pasa a la página 30—



MUERTOS Y HERIDOS. Jalalabad, Afganistán, enero 22 (AP-cablefoto). El estallido de una bomba, dentro de un autobús dejó por lo menos 17

muertos y 25 heridos. El atentado ocurrió hoy, durante los funerales del anciano Abdul Ghaffar Khan, luchador pakistaní por la independencia de la India.